

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA 1ª EMISION
FECHA: 10/JULIO/2018

Todos están observando las señales, pero no tomando decisiones con respecto a la calificación de México

RODRIGO PACHECO: Hoy platicaba con Mauro Leos, de Moody's, él es el director de Riesgo Soberano para Moody's Investor Service, y me decía que igual que lo que platicaba ayer con Joydeep, que es el vicepresidente también de Calificación de Standard and Poor's, pues todos están observando las señales, pero no tomando decisiones con respecto a la calificación de México, entendiendo que Moody's es el que nos tiene mejor clasificado como país en A3. ¿Por qué son relevantes las calificadoras? Porque ellas dan la señal, digamos, de a qué tasa de interés se le puede prestar a México. O no a qué tasa de interés, pero sí qué solvencia tiene nuestro país.

Obviamente, me decía Mauro, el A3 es que tienes cuatro grados de inversión, es decir, ya dentro del grado de inversión, es que sí puedes pagar, está cuatro escalones arriba, sólo Perú a nivel de América Latina comparte esta calificación. Me decía "como todos, estamos viendo los planes que se van delineando, pero sobre todo evaluando si va a alcanzar o no va a alcanzar el dinero".

A í me genera cierto escepticismo, no los planes per se, porque yo creo que todos se pueden lograr, pero la velocidad es la clave.